

Vecinos podrán donar mediante su boleta de Aguas Magallanes

Nueva alianza fortalece el apoyo a Bomberos de Puerto Natales



En el marco del 98º aniversario de la Primera Compañía de Bomberos de Puerto Natales, la institución concretó un importante convenio con Aguas Magallanes permitiendo a la comunidad contribuir económicamente a su labor. Esta iniciativa busca fortalecer el financiamiento de los voluntarios, esenciales en la protección y seguridad de la ciudad.

El gerente regional de Aguas Magallanes, Christian Adema, destacó la relevancia del acuerdo asegurando que la sanitaria ha mantenido su compromiso con

Puerto Natales durante 20 años, no solo garantizando servicios básicos, sino también apoyando instituciones que aportan a la sociedad. La empresa ha dispuesto su sistema de facturación sin costo adicional para clientes ni Bomberos, permitiendo aportes voluntarios sin afectar la continuidad del servicio.

Por su parte, la directora de la Primera Compañía de Bomberos, Grany Gallardo, valoró la iniciativa y llamó a los vecinos a sumarse a la campaña mediante suscripción voluntaria, cuyo monto mínimo será de \$1.000.

La actividad protocolar contó con la presencia de autoridades del Cuerpo de Bomberos de Última Esperanza, ejecutivos de la sanitaria y voluntarios.

Con este nuevo mecanismo de financiamiento, Bomberos podrá seguir fortaleciendo su labor en la comunidad, garantizando capacitación y equipamiento necesario para su tarea. "Cada emergencia atendida es testimonio del esfuerzo voluntario de nuestros bomberos. Invito a todos a convertirse en socios colaboradores y hacer la diferencia", concluyó Adema.